

Ministerio de Relaciones Exteriores

Inspección y levantamiento de inventario de monumentos de la margen salvadoreña en las zonas de asentamiento poblacionales y pasos informales del Sector 4 de la Frontera El Salvador-Honduras, en San Fernando, Morazán

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Inspección y levantamiento de inventario de monumentos de la margen salvadoreña en las zonas de asentamiento poblacionales y pasos informales del Sector 4 de la Frontera El Salvador-Honduras, en San Fernando, Morazán

Funcionario que viaja: Carlos Orlando Escobar Rubio

Cargo del funcionario: Técnico de Ingeniería

Destino: Morazán, El Salvador

Fecha de salida: 18/04/2016

Fecha de regreso: 20/04/2016

Valor del pasaje: \$0.01

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$156.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$0.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: Es importante la implementación de las actividades planteadas para verificar el estado actual de los hitos fronterizos desde el Punto D, E, hasta el punto F, en San Fernando.

Observaciones: .